



Escuela de Trabajo Social entregó diplomas de título a nueva generación de profesionales.

La Escuela de Trabajo Social de nuestra casa de estudios entregó sus diplomas de título a veintidós egresados de la carrera, durante una ceremonia que tuvo lugar el miércoles 24 de julio, en el Aula Magna de la sede Concepción.



Pedagogía en Educación Parvularia realizó tradicional ceremonia de titulación

La Escuela de Pedagogía en Educación Parvularia realizó la tradicional ceremonia para entregar los diplomas de título a 38 jóvenes egresadas en presencia de familiares, profesores, compañeras y comunidad en general.



Pedagogía en Castellano y Comunicación tituló a 25 nuevos profesionales

El Premio Universidad del Bío-Bío fue otorgado a Exequiel Andrés Navarro Quijada. A su vez, el Premio Desarrollo Estudiantil se confirió a Jonathan Isaac Henríquez Orellana.



Pedagogía en Inglés UBB aporta nuevos profesionales al sistema educacional chileno

El Premio Universidad del Bío-Bío, máxima distinción académica de pregrado, recayó en Janette Cifuentes Bórquez, en tanto que el Premio Desarrollo Estudiantil se otorgó a Nicole Francesca Arce König.



[Académica UBB obtuvo Premio Sergio Larraín del Colegio de Arquitectos de Chile](#)

La Dra. Maureen Trebilcock Kelly, del Departamento de Diseño y Teoría de la Arquitectura de nuestra casa de estudios, obtuvo el Premio Sergio Larraín García-Moreno, con que el Colegio de Arquitectos de Chile reconoce a profesionales de la orden que se distinguen en el campo académico o de investigación. Fue postulada al galardón por un grupo de arquitectos colegiados, quienes la destacaron como “pionera en Chile de la arquitectura sustentable, a partir de su labor como docente, investigadora y consultora por más de 20 años”.

[Repentino deceso del académico Mario Solís](#)

El lunes 8 de julio falleció, en Concepción, el académico de la Facultad de Ciencias Dr. Mario Enrique Solís Jara. Sus funerales se realizarán el miércoles 10, luego de una misa que se oficiará, a las 15.30 horas, en la Iglesia Las Carmelitas de San Fernando, saliendo el cortejo hacia el cementerio Parque El Sendero de la misma ciudad.



[Inserción laboral de personas con discapacidad propicia Fonoaudiología UBB](#)

Fomentando la Autonomía para la Inclusión Laboral se denominó la jornada orientada a padres y familiares de personas en situación de discapacidad de Chillán. La actividad fue organizada por la Escuela de Fonoaudiología, a través del proyecto de Extensión “Inclusión social y laboral en personas en situación de discapacidad. Abordaje interdisciplinar para el cumplimiento de la Ley N° 21.015”, que lidera la académica Marcela Sanhueza Garrido.





Investigadores logran primera patente en Estados Unidos con apoyo OTL UBB

Los investigadores Mario Núñez Decap, Julio Alarcón Enos y Aldo Ballerini Arroyo son los responsables de lograr la primera patente en Estado Unidos de la Universidad del Bío-Bío gracias a su iniciativa consistente en un adhesivo para madera. Este resultado fue fruto de un trabajo coordinado con la Oficina de Transferencia y Licenciamiento, OTL-UBB de la Dirección de Innovación de la Vicerrectoría de Investigación y Postgrado de la Universidad del Bío-Bío. Un hito para la Universidad que fue resaltado por sus autoridades.